

Stéphane Galati

La fée des petits



*Pour Julia & Eve,
Mes petites lumières.*

EXTRAIT

Être petit, souvent, ce n'est pas très rigolo.

Surtout lorsque les grandes personnes se mettent à discuter entre elles et qu'on n'arrive même plus à entendre le dessin animé que l'on est en train de regarder.

Et puis il y a tous ces mots qu'on ne comprend pas.

Parfois les grands se mettent à rire comme ça, d'un seul coup... Alors pour être polie je rigole moi aussi, mais pour vous dire la vérité, très souvent je ne comprends rien du tout...

Oups ! J'allais oublier de me présenter : je m'appelle Katelle, je suis une petite fille de cinq ans et demi.

Je vis au bord de l'Océan, sur une île qui s'appelle Araitede parlé. C'est très joli, l'Océan aussi est très beau mais il faut faire attention car il y a des requins dans l'eau. Ici, il fait vraiment très chaud l'été, et ensuite il pleut beaucoup l'hiver.

Évidemment j'aime bien ma maison, ma chambre et mes jouets, mais je dois bien avouer que je m'ennuie beaucoup.

Lorsque je serai grande je voudrais aller vivre dans la plus belle ville du monde : Paris...

Là-bas, les petites filles de mon âge vont à l'école. Moi, ici, je n'y vais pas encore car j'habite dans un tout petit village en haut d'une montagne. Mon village s'appelle Haut-Perché.

Pour ceux qui ne le savent pas, un village c'est comme une ville mais en tout rikiki. Dans mon village il n'y a qu'un seul magasin, et comme il n'y a